



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	30 September 2024	Media	Padang Ekspres
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	nia

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : senin

TANGGAL : 30 September 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# Ingatkan ASN dan Kades Jaga Netralitas

Pariaman, Padek—Potensi gangguan netralitas ASN dan kepala desa (kades) di Pariaman jelas ada. Mengingat tiga pasangan calon merupakan mantan pejabat di Pemko Pariaman. Untuk itu, Bawaslu mengingatkan agar ASN dan kades dapat menjaga netralitas dan tidak terlibat politik praktis.

Hal itu disampaikan Ketua Bawaslu Pariaman Riswan saat Deklarasi Pilkada Damai Netralitas ASN dan Kepala Desa di Aula Mapolres Pariaman, Jumat (27/9).

Deklarasi dihadiri ketiga pasangan calon mulai paslon nomor urut 1 Genius Umar-Muhammad Ridwan, paslon nomor urut 2 Mardison Mahyudin - Bahrul Anif dan pasangan calon nomor urut 3 Yota Balad-Mulyadi. Serta anggota Ba-

waslu Sumbar Vifner, Forkopimda dan perwakilan ASN. Termasuk 71 kepala desa dan lurah se-Kota Pariaman.

Ia mengungkapkan dalam pengawasan pada Pilkada serentak 2024 ini Bawaslu tidak bisa berjalan sendiri.

Dalam proses pengawasan diawali dengan pencegahan sebelum berujung pada tindakan. Untuk itu pentingnya deklarasi pilkada damai untuk mewujudkan netralitas bagi ASN dan kepala desa.

"Pencegahan ini agar ASN dan kepala desa beserta perangkat mencegah diri dan hati-hati terhadap politik uang, ujaran kebencian, hoax serta terlibat langsung dalam proses kampanye dan dukungan kepada salah satu paslon,"

ujarnya.

Ia mengingatkan ada sanksi tegas yang bakal menanti ASN dan kepala desa jika melanggar netralitas baik itu sanksi administrasi maupun sanksi pidana. Jangan sampai karir yang sudah dibangun sebagai ASN dan kepala desa hancur.

Riswan juga mengingatkan pasangan calon tidak melibatkan ASN dan kepala desa dalam proses pilkada serentak ini. Termasuk menggunakan politik uang yang jelas sanksi bagi penerima dan pemberi itu nyata adanya.

Sementara Kapolres Pariaman AKBP Andreanaldo mengatakan potensi gangguan netralitas pada pilkada serentak 2024 tentu saja ada.

Potensi ini mulai dari tekanan politik kepada ASN, aparat, pe-

jabat dan kades dan lurah. am tekanan yang dialami tentunya menjadi penyebab ketidaknetralan ASN dan desa.

Tekanan politik ini akan menjadi penyalahgunaan wewenang dimana ASN dan kepala desa berpotensi melakukan penyalahgunaan wewenang dengan menangan salah satu pasangan dukung. Termasuk penggunaan media sosial menyatakan dukungan bentuk postingan, like dan

"Kamiimbau agar ASN kepala desa tetap menjaga netralitas. Jangan melanggar karena bisa berujung sanksi pidana yang terjadi di Pessel," ya. (nia)



DEKLARASI: Bawaslu Pariaman menggelar Deklarasi Pilkada Damai Netralitas ASN dan Kepala Desa di Aula Mapolres Pariaman, Jumat

